



## 公開研究授業



昨年度は新型コロナウイルスのため、ほぼ全ての行事を変更修正して対応しました。授業改善の一環として取り組んでいた公開研究授業は中止していました。まだまだ安心はできませんが、いつまでもコロナ感染拡大を恐れている、必要なことができません。今年度は公開研究授業をスタートさせました。現在、5名の先生が実施してくれています。授業力を高めるには、誰かに見てもらうことが一番だと思います。そして、授業が終わったあとで、もっとこうすれば良かった等々「後悔」≡「公開」することが次のステップに繋がると先輩の先生から教えていただきました。笠田高校はわかりやすい授業を目標に公開研究授業に少しずつでも取り組みます。

## 2年生学問・系統別模擬授業

6月2日(水) 午後の2時間(LHR・総合的な探究の時間)を使って2年生全員が学問・系統別授業を受けました。クラスの枠を超えて自分の興味や関心のある分野の講座を2つ選択し、模擬授業を受けます。

分野は多岐に渡っています。保育・幼児教育、理学療法、作業療法、コンピュータゲーム、製菓等、22の講座を開設していただきました。2年生の在籍は150名弱ですから、平均して1講座6名～7名です。中には2名～3名の講座もあり、大変丁寧に説明していただきました。将来の進路を考える上で貴重な経験となりました。



## オンラインで繋がった授業



6月2日(水)1人1台PCを使用し日高高校中津分校の生徒とオンラインで繋がった授業を行いました。Wi-Fiが教室に整備され、少しずつですが、環境が整ってきています。笠田高校の生徒は3年生情報処理科です。生徒はPCの操作にかなりなれています。例えば不意にWi-Fiが切断されたときでも(まだWi-Fi環境に脆弱な部分があります)冷静に対応し、再起動をかけて接続を回復させていました。英語の授業も他校の生徒がオンラインで参加しているので、新鮮さもあり、盛り上がりグループで英語を使いコミュニケーションをとっていました。なかなか情報処理科は頼もしいです。

## 令和3年度和歌山県高校総体

6月5日(土)、6月6日(日)の二日間、各地で開催されている和歌山県高等学校総合体育大会の激励を行いました。私は女子バレーボール部、陸上競技部、少林寺拳法部、男子バスケットボール部の激励と応援を行いました。昨年度はコロナウイルス感染拡大の影響で高校総体が中止になったので、久しぶりの応援です。生徒が真剣に取り組んでいる姿は感動します。いつも感じることですが、一生懸命頑張っている生徒の姿は先生のやる気を起こさせます。試合の結果は様々ですが、応援できて良かったです。以下に各クラブの成績を紹介します。



### 男子ソフトテニス部

団体戦 1回戦 笠田2-1海南 2回戦 笠田1-2新宮  
個人戦 3ペア2回戦敗退 1ペア3回戦敗退

### 女子ソフトテニス部

団体戦 1回戦 笠田2-1貴志川  
2回戦 笠田0-2和歌山商業  
個人戦 1ペア1回戦敗退 1ペア2回戦敗退

### 男子バレーボール部

【予選グループ戦】 笠田2-0向陽 笠田0-2海南  
【決勝トーナメント】 笠田0-2和歌山北

### 女子バレーボール部

【予選グループ戦】 笠田0-2串本古座  
笠田1-2市和歌山

### 卓球部

男子学校対抗 笠田1-3貴志川  
女子学校対抗 笠田0-3那賀  
女子ダブルス 柘矢・池野組 ベスト32

### 男子バスケットボール部

【1回戦】有田中央38-112笠田  
【2回戦】近大付属114-53笠田

### 女子バスケットボール部

笠田28-109開智(1回戦敗退)

### ソフトボール部

準決勝 笠田9-0熊野 決勝 笠田4-1市和歌山

### 陸上競技部

男子200m3位(東大生)近畿大会出場  
男子100m7位、女子走高跳7位  
女子4x400mリレー7位

### サッカー一部

2回戦 笠田1-6和歌山商業

### 少林寺拳法部

女子単独演武9位